

NATAN

Studienrichtungsvertretung Telematik

Ich studiere im 8. Semester Telematik und kandidiere als StRV, weil ich aktiv etwas an unserem Studium verbessern will. Die Aufgabe der StRV ist meiner Meinung nach nicht die Vertretung politischer Standpunkte, sondern für uns Telematiker eine kompetente Interessensvertretung mit Durchsetzungskraft zu bilden. Wir Telematiker sollten eigentlich um die besondere Wichtigkeit der Kommunikation wissen, da wir diese schon im Namen führen. Es muss selbstverständlich sein, dass sich Vortragende über LV-Inhalte absprechen, wir Studierende ohne Umwege an die für das Studium notwendige Information herankommen und Möglichkeiten zum Feedback (Studierende an Profs) geschaffen und genutzt werden. Beim letzten Telematik-Seminar hat sich gezeigt, dass eine Menge guter Pläne zur Verbesserung unseres Studiums am Tisch liegen, die auf Realisierung warten und an deren Umsetzung ich mich im Rahmen der Telematik-Basisgruppe mit Engagement und Idealismus (zugegeben:) beteiligen werde.



Andreas Schmidt (oe5axn@sbox.tu-graz.ac.at)



Ich bin Josef Innerhofer, und studiere im 10 Semester Telematik. Ich kandidiere für die STRV Telematik weil ich die Studierendenvertretung an der Universität für wichtig halte.

Ich möchte in der STRV mehr Basisarbeit machen, was bedeutet, daß die Studierenden mehr eingebunden werden sollen. Ich setze mich dafür ein, daß das Studium der Telematik ausgewogen ist, keine unüberwindbaren Hürden beinhaltet, weiterhin im 2. Abschnitt viele Wahlmöglichkeiten hat. *Josef Innerhofer*

Zur Person: Ich habe mein Studium in Leoben an der MUL begonnen, 1992 an die TU-Graz gewechselt und studiere im Hauptfach Telematik. Erste Auslandserfahrungen konnte ich im Rahmen eines Austauschprogrammes an der RWTH-Aachen sammeln (Informatik, 1994).

Meine Ziele als Studienrichtungsvertretung wird vorrangig die Verbesserung der Infrastruktur sowie der Ausbau der Serviceleistungen von der Basisgruppe sein.

Als weiteren Schwerpunkt werde ich das Angebot von Lehrveranstaltungen, die an der KF-Uni für Telematiker angeboten werden, betreuen (neuer Telematik-Studienführer ist in Arbeit). Ein weiteres Anliegen ist Öffentlichkeitsarbeit, um möglichst viele Telematikstudierende auf unsere Tätigkeiten aufmerksam zu machen.

Ich fordere alle Kollegen und Kolleginnen auf, an der Wahl teilzunehmen, um uns durch ihre Stimme bei unserer Arbeit zu unterstützen. Fnr weitere Fragen stehe ich gerne zur Verfügung: email: walmer@sbox.tu-graz.ac.at

Wolfgang Almer



NATAN-



Studienrichtungsvertretung Telematik



Eigentlich findet Ihr die meisten Informationen über mich auf meiner Homepage: http://oeh.tu-graz.ac.at/~jrg.

Aber hier mal eine kurze Zusammenfassung: Seit sechs Semester studiere ich Telematik, bin aber leider immer noch im ersten Abschnitt. Neben dem Studium arbeite ich seit zwei Jahren im Pressereferat auf der ÖH, bin in einer politischen Fraktion (keine Fraktionswerbung hier) engagiert, verplempere immer wieder Zeit beim Radio Helsinki, und kandidiere heuer zum zweiten Mal für die Studienrichtungsvertretung Telematik.

In der Basisgruppe beschäftige ich mich zur Zeit hauptsächlich mit den Änderungen durch das neue UniversitätsStudienGesetz. Dabei vor allem mit dem nun verpflichtend abzuhaltendem Tutorium und der Orientierungslehrveranstaltung, die am Anfang des Studiums gesetzlich vorgeschrieben ist.

Jürgen Gruber

Keine Wahlversprechen, keine Bilanz, keine Beschimpfungen. Ich bin seit 1995 Studienrichtungsvertreter für Telematik und Mitglied der Studienkommission. Wenn Du mehr über meine Arbeit wissen möchtest, Probleme hast oder einfach einmal mit mir auf ein Bier gehen möchtest, schick mir bitte eine email an alexlist@htu.tu-graz.ac.at oder ruf mich an unter 815 234.

Alexander List





Die Studienbedingungen an den Universitäten werden immer schlechter, die Studienpläne sind oft alt und überladen, Informationen und Hilfe gibt es nur wenig. Ein Studium aber soll da positiv herausstechen: Die Telematik. Dafür engagiere ich mich seit Anfang meines Studiums - mit Deiner Unterstützung kann ich das auch weiterhin erfolgreich tun.

Dieter Lutzmayr (lutzmayr@icg || dlutzmayr@htu .tu-graz.ac.at)

Wahllokal für Telematik:

324er, Neue Technik, 3. Stock Studierendenausweis nicht vergessen!